



BRIXEN

Kinder auf Erkundungstour

Die vielbeachteten Tage der Architektur stehen 2020 unter dem Motto „Magie der Vielfalt“. Mit dieser Initiative versucht die Architekturstiftung Südtirol bei gemeinsamen Touren die Bevölkerung für architektonische Kleinode zu begeistern – sowohl im öffentlichen als auch im privaten Raum. Die Stiftung baut darauf, dass in Zukunft Architektur nicht nur als Fachgebiet für Experten gesehen wird, sondern dass jeder Einzelne diesen Bereich als Teil seiner Kultur sieht und Eigenverantwortung übernimmt. Im Einzugsgebiet Brixen werden ab 26. September spannende Besichtigungen angeboten – angefangen von einer bautentechnischen

Zeitreise von Mühlbachs Gassen bis zum vorbildlich sanierten Kochhof in Lüssen. Heuer versucht die Architekturstiftung noch einen Schritt weiter zu gehen und auch die jüngsten unserer Gesellschaft für das Thema Bauen und Wohnen zu sensibilisieren: Am 3. Oktober wird erstmals eine Erkundungstour für 7- bis 11-Jährige angeboten, bei der ihnen die Entstehungsgeschichte unterschiedlicher Bauwerke nahegebracht wird. Start der abenteuerlichen Reise ist die Trostburg in Waidbruck, führt dann zum Atelierhaus von Peter Senoner und landet anschließend auf dem Skatepark des Fernheizwerkes. Zum Abschluss dürfen sich die



Youngsters in einem Workshop bei Barth Innenausbau als Baumeister versuchen, wenn sie aus Holzabfällen ein Vogelhäuschen

bauen. Anmeldung ist erforderlich: www.tagederarchitektur.it.